

Das Wichtigste auf einen Blick

→ So finden Sie uns

Das Bischof-Scheele-Haus befindet sich in der **Berner Straße 23 im Würzburger Stadtteil Heuchelhof**. Unsere Einrichtung ist neu, mit moderner Ausstattung und lichtdurchfluteten Räumen.

→ Wann Sie zu uns kommen können

Sie können uns an allen Wochentagen besuchen, so oft Sie möchten. **Wir sind von Montag bis Freitag von 8:00 bis 16:30 für Sie da.**



→ Unser Fahrdienst

Bei Bedarf können Sie unseren Fahrdienst nutzen. Sie werden bequem **per Kleinbus von zu Hause abgeholt und zurückgebracht**.

→ Kostenübernahme

Die Voraussetzung für eine Kostenübernahme ist ihr Pflegegrad. **Die Pflegekassen bieten für die Tagespflege ein extra Budget an.** Das bedeutet, dass ein Besuch in unserer Einrichtung keinen Einfluss auf ihren bestehenden Satz für den ambulanten Pflegedienst nimmt.

Sie können den Zuschuss bei Ihrer Kasse beantragen. **Häufig werden die Kosten zum größten Teil oder ganz übernommen.**

Kommen Sie zu einem Schnuppertag bei uns vorbei.

Kostenlos und unverbindlich.

Rufen Sie uns dafür einfach an, oder schreiben Sie uns eine E-Mail.



Ihre Ansprechpartnerin
Theresa Fischer

- ☎ 0931 / 30 44 55-20
- ✉ tp.bsh@caritas-einrichtungen.de
- 🌐 www.bischof-scheele-haus.de

Unser Träger:



Franziskanergasse 3
97070 Würzburg
caritas-einrichtungen.de

**BISCHOF
SCHEELE
HAUS**

Abwechslung, Aktivität und ausgezeichnete Versorgung

Treffpunkt für Senioren und Seniorinnen im Bischof-Scheele-Haus in Würzburg.



**BISCHOF
SCHEELE
HAUS**

Berner Straße 23
97084 Würzburg

☎ 0931 / 30 44 55-20



✉ tp.bsh@caritas-einrichtungen.de

🌐 www.bischof-scheele-haus.de

Das erwartet Sie in der Tagespflege

Wir verbringen gemeinsam mit Ihnen den Tag. Mit unserem vielseitigen **Angebot aus Bewegung, kreativen Aktivitäten, Spielen**, u.v.m schaffen wir **Abwechslung im Alltag**. Dabei werden Sie durch unser **multiprofessionelles Team** betreut. Und auch Ihre Angehörigen profitieren durch diese Unterstützung.

Für Angehörige

Achten Sie auch auf sich selbst. Ein Besuch Ihrer Angehörigen in unserem Haus ist auch für Sie entlastend.

Die Tagespflege bietet einen abwechslungsreichen Alltag, aber keine vollstationäre Pflege. Das bedeutet in Einzelfällen auch, dass Angehörige durch Ihren Besuch bei uns länger zuhause wohnen können.

Wir beraten Sie gerne.



Das bieten wir Ihnen

Ausgezeichnete Versorgung

Durch unser Team aus Pflegefachkräften, Betreuungsassistent:innen und Gerontofachkräften gehen wir ganz genau auf Ihre individuellen Bedürfnisse ein. Selbstverständlich verabreichen wir auch mitgebrachte Medikamente.

Außerdem haben wir Kooperationen mit ambulanten Praxen für Physiotherapie, Logopädie und Ergotherapie. Auf Anfrage können Sie auch diese Behandlungen bei uns im Haus in Anspruch nehmen.

Unser Team hat immer ein offenes Ohr für ihre Fragen und steht Ihnen und Ihren Angehörigen auch gerne beratend zur Seite.



Spaß und Kreativität

Bei unseren kreativen Projekten probieren wir gerne verschiedene Techniken und Werkzeuge aus. Vom Nähen, über Malen, Collagen-Technik oder Weben mit Papier – wir haben reichlich Ideen. Wir arbeiten häufig gemeinschaftlich an Projekten in der Gruppe. Auf die tollen Endergebnisse sind wir schon ein wenig stolz und präsentieren diese bei uns im Haus.

Abwechslungsreiche Tage, die Sie aktivieren

Tägliche Bewegung ist für viele unserer Gäste besonders wichtig. Wir bieten unterschiedliche Aktivitäten an: von Spaziergängen über Gymnastik, Yoga im Sitzen oder Bewegungsgeschichten ... uns wird nie langweilig!

Ganz wichtig ist dabei, dass wir etwas finden, an dem **Sie** Freude haben. Backen Sie zum Beispiel besonders gerne? Dann ernten wir im Herbst gemeinsam Äpfel und backen daraus einen Kuchen. Zu anstrengend wird es natürlich nicht. Wir möchten, dass Ihnen die Zeit bei uns Kraft schenkt und sie ausgeglichen nach Hause gehen können.

Neue Kontakte, Gemeinschaft und Geborgenheit

Wir achten darauf, dass Sie sich in der Gruppe wohlfühlen und untereinander in Kontakt kommen. Wir spielen Gesellschaftsspiele und bringen verschiedene Gesprächsthemen ein. Teilweise haben sich zwischen unseren Gästen neue Freundschaften entwickelt. Darüber freuen wir uns ganz besonders.

